



Bordeaux, le 23 janvier 2009.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Patricia Grange

« Entre-Deux »

Exposition du 4 au 20 février 2009

Soirée de poésie sonore et vernissage Mercredi 4 février à 19h30

Entre le Bénin et la France, entre le texte et l'image, il y a le travail de P. Grange, l'histoire d'un métissage : un « Entre-deux » qui lui est cher...

Patricia Grange est née et a grandi au Bénin. Dès son adolescence, elle a participé à de nombreux ateliers d'écriture. A 16 ans, elle a obtenu le premier prix de poésie organisé dans le cadre du sixième sommet de la francophonie (Cotonou, 1995).

Elle a ensuite émigré vers la France, ses poèmes ont alors commencé à raconter l'exil, l'adaptation à un nouveau monde. C'était aussi la fin de l'adolescence, la naissance de la femme...

Le mercredi 4 février, accompagnée d'un bâton de pluie et d'une castagnette béninoise, elle nous fera entendre des extraits de son troisième recueil « Chrysalide en exil » (Ed Le Manuscrit)

Son travail d'écriture est intimement lié au dessin, à la peinture et certains vers de ses poèmes se retrouvent sur la toile en noir et blanc ou en peinture plus colorée. Ils racontent alors une autre histoire, indépendante de la poésie qui les a fait naître, une histoire africaine.

L'exposition qui aura lieu du 4 au 20 février 2009, sera donc l'occasion de nous montrer les différents aspects du travail de cette jeune créatrice.